

Faire connaître Dieu, d'une manière ou d'une autre



Benjamin Lamotte



Bonjour à tous,

Il est vraiment intéressant de voir comment Dieu touche le cœur des gens par divers moyens. Je lisais il y a peu le témoignage d'une ancienne musulmane qui était fervente dans sa religion. Elle a reçu le témoignage de l'Evangile par sa tante qui était chrétienne. Mais cela ne changea rien. Et puis, elle a dû exposer des thèses pour ses études. Dans le taxi qu'elle prenait pour aller à l'examen, elle a demandé de l'aide à ce Jésus qu'elle ne connaissait pas. Au même moment, à la radio est traité le sujet qu'elle allait exposer un peu plus tard. Elle a réussi haut la main avec son groupe et elle a compris que Dieu parlait d'une manière et d'une autre.

Nous découvrons que notre Dieu est celui qui sait quel moyen employer pour toucher tel cœur et non pas un autre !

C'est par le moyen de la radio premièrement mais aussi d'autres choses à l'avenir selon les projets que Dieu va mettre sur mon cœur, sur ma vie, que je fais connaître Dieu. J'aime parler de mon Dieu et je ne m'en lasse pas, il y a tellement de choses à dire et tellement de rebondissements, de nouveautés, d'aventures avec Dieu que notre vie devient trépidante lorsqu'on se laisse saisir par lui (Philippiens 3/12).

Job 33:14 « Dieu parle cependant, tantôt d'une manière, Tantôt d'une autre, et l'on n'y prend point garde. »

Job savait reconnaître lorsque Dieu parlait alors qu'il était dans les problèmes jusqu'au cou !

Puissiez-vous entendre la voix de Dieu, autant vous qui ne connaissez pas Dieu, pour qu'il vous guide vers la vie éternelle et autant pour les chrétiens, pour qu'il accomplisse dans votre vie les projets merveilleux de bonheur qu'il a pour vous.

Que Dieu vous bénisse !

Benjamin Lamotte

Directeur de [Viens à Lui Radio](#)

Benjamin Lamotte

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com